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VIVERE DI MORDI E FUGGI

di Nicola

Baldarotta

Sono certo che ci avete fatto
caso come ci ho fatto caso
io: abbiamo le principali

città della provincia piene di turi-
sti. Soprattutto Trapani e Marsala
che, evidentemente, sono le mete
scelte prevalentemente dai turisti
di tutta Europa che hanno deciso
di venire a provare il caldo di casa
nostra in questa fine primavera
2022.Le statistiche dell’Ufficio
provinciale del turismo parlano di
un turismo “mordi e fuggi”: due-
tre giorni di permanenza nella
Western Sicily e poi via verso la
strada di casa. Scelgono noi come
non lo facevano da tempo, da
anni, ed è inutile negarlo: è fon-
damentalmente merito dell’im-
plementazione delle rotte aeree
all’aeroporto Vincenzo Florio di

Birgi. Ho avuto modo di chiac-
chierare con parecchi titolari di
strutture ricettive del territorio fra
Marsala e Trapani, in questi
giorni, e vi confesso che mi sono
sentito rincuorato. Attendo, per
metà giugno, diversi amici da di-
verse zone d’Italia e ho avuto dif-
ficoltà a trovare loro un posto
dove stare tutti assieme (fanno
parte di un’associazione che ha
sedi dislocate in tutto lo Stivale).
Siamo ai primi di giugno e ab-
biamo tutto prenotato già da oltre
un mese: sarà difficile, questa
estate, non solo trovare un “buco”
libero ma anche noleggiare
un’autovettura o, mi si dice, un
gommone con il quale andare a
fare escursioni nei nostri stupendi
mari. [ ... ] ...continua in seconda

Siccità e paratoie aperte alla diga
Trinità: l’allarme delle Cantine Sociali

a pag. 4

Gli “strani” episodi di
queste elezioni 2022

...l’articolo a pag. 2

...l’articolo a pag. 5

Valderice, arrivano i soldi
per il porto di Bonagia
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CONTINUA DALLA PRIMA

Sarà un turismo “mordi e fuggi” ma se è questo il trend
con il quale dobbiamo fare i conti allora iniziamo a ra-
gionare su tutto ciò. E proviamo a fare tutto in regola a
partire dai prezzi nei ristoranti e continuando con le ca-
mere o case vacanza. Perchè ho come l’impressione che
l’ufficio statistiche provinciale risenta di parecchi nu-
meri: quelli, cioè, relativi ai pernottamenti non dichiarati
da chi, furbescamente, si dimentica di comunicarli.

“O mi dai i soldi o faccio scoppiare tutto”
LA FOTO DI UN ACCENDINO E DELLA BOMBOLA DEL GAS
PER INTIMARE ALLA MADRE DI DARGLI DENARO PER LA DROGA

Vivere di mordi e fuggi

Oramai è diventata
una costante, quella
di raccontare epi-

sodi di cronaca cittadina, nel
trapanese, che hanno a che
fare con giovani (e meno
giovani) che minacciano i
propri familiari per avere i
soldi con i quali andarsi a
procurare della sostanza stu-
pefacente. L’ultimo risale a
martedì passato ma dagli
Uffici della Mobile di Tra-
pani la notizia è stata diffusa
soltanto ieri in tarda matti-

nata. In pratica, un ventenne
già ai domiciliari ha minac-
ciato di far esplodere il suo
appartamento se la madre
non gli avesse consegnato i
soldi per l'acquisto della
droga. L'episodio è avve-
nuto in una palazzina del
Rione Sant’Alberto. Il ra-
gazzo è ovviamente finito in
manette con l'accusa di ten-
tata estorsione.  Il ventenne,
per convincere la madre a
fargli il denaro, le avrebbe
inoltrato al cellulare la foto

di una bombola di gas e di
un accendino, minacciando
di far saltare in aria l'appar-
tamento. Nel frattempo gli
abitanti dello stabile, allertati
evidentemente dal passapa-
rola, si erano riversati in
strada temendo un’even-
tuale esplosione. La donna,
per evitare che il figlio desse
seguito al gesto paventato, si
è recata nell’appartamento,
al fine di assecondarlo. Gli
agenti, approfittando del suo
ingresso nell’abitazione,

confondendosi tra i condo-
mini, hanno fatto irruzione
in casa, bloccando il giovane
e rinvenendo la bombola del
gas con un accendino ap-
poggiato all’altezza della
valvola d’uscita. Il giovane
è stato tratto in arresto e con-
dotto presso le carceri Pietro
Cerulli di Trapani. Il giudice
per le Indagini preliminari,
su richiesta della Procura, ha
convalidato l'arresto e con-
fermato la misura cautelare
applicata.

ICarabinieri della Stazione di Misiliscemi hanno de-
nunciato un uomo di cinquantadue anni per colti-
vazione di marijuana e detenzione di hashish. Nel

corso di una serie di controlli i militari dell'Arma
hanno perquisito l'appartamento dell'uomo rinvenendo
sei piante di marijuana dell’altezza tra cinquantacinque
e novanta centimetri, infiorescenze ed alcuni grammi
di hashish. Lo stupefacente rinvenuto è stato posto
sotto sequestro mentre per l'uomo è scattata la denun-
cia a piede libero per coltivazione e detenzione ai fini
di spaccio di stupefacente.

Marijuana in casa,
52enne denunciato

TRAPANI

Gli “strani” episodi di queste elezioni 2022
LETTERE ANONIME, BIGLIETTINI MINATORI, BANDIERE DANNEGGIATE
E UN'IRRUZIONE NOTTURNA NELLA SEDE DEL PARTITO SOCIALISTA

Definirla una bravata sem-
brerebbe quasi un'eresia,
un voler minimizzare un

fatto che, invece, è estremamente
grave specialmente se si è in
campagna elettorale. Per cercare
di spiegarlo, ufficialmente, servirà attendere l'esito delle in-
dagini avviate in serata anche con l'ausilio della Polizia
Scientifica arrivata intorno alle 23.30 per i rilievi tecnici.
La segreteria politica del Partito Socialista, in via Argente-
ria a Trapani, giovedì sera è stata presa di mira da ignoti
che hanno mandato in frantumi il vetro del portone d'in-
gresso e, una volta dentro i locali della segreteria socialista,
pare che abbiano rovistato fra i cassetti e in giro per le
stanze alla ricerca di non si sa bene che cosa. Ad accorgersi
di quanto era avvenuto sono stati alcuni inquilini del pa-
lazzo che hanno immediatamente chiamato l'onorevole
Nino Oddo ed altri esponenti del garofano trapanese. Ar-
rivati sul posto, Oddo e i suoi amici politici più fidati,
hanno visto che c'erano tracce di sangue sul vetro sparso

per terra ed hanno immediata-
mente chiamato la Polizia senza
interferire con la scena del crimine.
"Non era mai successa una cosa
del genere - afferma l'ex parlamen-
tare regionale ed attuale Segretario

Regionale dei Socialisti di Sicilia, Nino Oddo - è segno che
il clima elettorale si sia inoltrato in un sentiero davvero
brutto. Questi segnali comunque non ci fanno indietreg-
giare nè ci intimidiscono". Il PSI, ad Erice, sostiene la can-
didatura del professor Maurizio Oddo quale Sindaco. E
proprio al docente aspirante sindaco, già nei giorni scorsi,
erano stati lanciati probabilmente altri segnali intimidatori
a partire dalla bandiera della sede del Movimento Cinque
Stelle divelta, alle lettere anonime e ad altri inequivocabili
dettagli sui quali il candidato Sindaco ha deciso di non so-
prassedere sporgendo regolare denuncia alle Forze dell'Or-
dine. Solidarietà ai socialisti è arrivata da tutte le forze
politiche del territorio e in particolare da tutti i candidati
alla carica di Sindaco per Erice, indistintamente.

ERICE
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

Francesco Li Vigni, geometra spo-
sato con un figlio, è candidato
per il rinnovo del consiglio co-

munale nella lista Libertà per Petrosino
a sostegno della candidata a sindaco
Marcella Pellegrino. "Ho ricoperto il
ruolo di consigliere già per due volte in
passato, il mio partito Forza Italia e in
particolare il nostro coordinatore pro-
vinciale l’assessore regionale Tony
Scilla, mi hanno proposto di aderire
con una mia candidatura al progetto di
Libertà per Petrosino, ed io ho accettato
condividendolo. Anche utilizzando la
mia esperienza professionale oltre che
il ruolo che ho già ricoperto, credo che
sia giunto il momento che la nostra città
abbia dopo 42 anni, un Piano Regola-
tore. Magari mettendo in campo un
progetto aperto ad un concorso di idee.
Occorre naturalmente coniugare lo svi-

luppo con la sostenibilità ambientale.
Sono convinto che con l’elezione di
Marcella Pellegrino a sindaco, con una
buona squadra di giunta e con un forte
e preparato gruppo consiliare a soste-
gno, Petrosino avrà modo di fare un
balzo in avanti in questi termini”.

Francesco Li Vigni (Libertà per Petrosino):
“La città deve avere un Piano Regolatore”

Davide Parrinello, 33 anni, poli-
ziotto. è candidato al rinnovo
del consiglio comunale di Pe-

trosino nella lista Petrosino Bene Co-
mune. “Ho deciso di scendere di
mettermi in lista in prima persona per-
chè mi ha convinto il progetto messo
in campo dal nostro candidato sindaco
Roberto Angileri. Assieme ad un
gruppo di amici lo abbiamo incontrato
condividendone il programma che è
allo stesso tempo pieno di novità, ma
anche in continuità con la giunta
uscente della quale lo stesso è asses-
sore. Sono alla prima esperienza in po-
litica e spero che possa mettere al
servizio della mia città l’esperienza che
sto maturando nel mio campo lavora-
tivo. Mi impegnerò per valorizzare il
nostro bellissimo lungomare. Inoltre
Petrosino ha bisogno di un centro ri-

creativo per minori che sia di sostegno
anche alle loro famiglie. Anche le atti-
vità sportive non agonistiche che si
possono organizzare sia per giovani
che per meno giovani, vedranno il mio
impegno se eletto consigliere comu-
nale”.

Davide Parrinello (Petrosino Bene Comune): “Con
Angileri per dare continuità alla giunta uscente”

L’ex sindaco Alberto Di Girolamo
torna sulla vicenda dell’ospedale
“Paolo Borsellino” di Marsala, evi-

denziando come il ritorno alla normalità
sia ancora un miraggio. Riprendendo la
nota inviata dall’Asp, Di Girolamo af-
ferma: “Si parla solo dell’apertura di due
sale operatorie e non delle cinque che
c’erano prima, dell’attivazione di alcuni
posti letto di cardiologia e nient’altro. Non
si parla né del padiglione Covid né di tutti
gli altri reparti, né dei poliambulatori e ne-
anche del personale. Come si fa a parlare

di ritorno alla normalità? Per i medici, le
associazioni e i cittadini, normalità vuol
dire avere funzionanti almeno tutti i reparti
che c’erano prima. Perché continuare a il-
ludere i cittadini? Non sarebbe meglio dire
la verità? Perché non far chiarezza sul pa-
diglione? Sarà mai portato a termine come
promesso nel dicembre del 2020? Sarà fi-
nito ed entrerà subito in funzione questo
seminterrato? E a che cosa servirà? Ci sa-
ranno posti letto? Perché il commissario
non chiarisce tutti questi aspetti? La rea-
lizzazione di posti letto nel padiglione,

sono necessari per liberare il Paolo Bor-
sellino dai pazienti Covid e utilizzarlo per
i pazienti normali”. Dichiarandosi con-
vinto che ci vorrà tempo per un autentico
ritorno alla normalità del “Paolo Borsel-
lino”, Di Girolamo sottolinea che conti-
nuerà la raccolta di firme per far sì che “i
novantamila abitanti di Marsala e Petro-
sino abbiano un ospedale funzionante con
tutti i suoi posti letto, che erano intorno a
centoventi anche se ne potrebbe contenere
oltre duecento, più il padiglione di malat-
tie infettive”.

Ospedale: “Normalità ancora lontana”
MARSALA

NUOVO INTERVENTO DELL’EX SINDACO ALBERTO DI GIROLAMO
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Le temperature sopra
la media, in Sicilia,
fanno già presagire
l’emergenza idrica che
nei prossimi mesi met-
terà a rischio soprat-
tutto l'agricoltura,
aggiungendosi alla
crisi energetica dettata
dalla guerra in corso.
In previsione dei mesi
di siccità che attendono
l’isola, dalla provincia
di Trapani arriva il
grido d’allarme dei
proprietari dei fondi
rientranti nel compren-
sorio della Diga Tri-
nità, il bacino
artificiale che alimenta
tanti vigneti della zona.
A lanciare l’appello
alle istituzioni sono i
presidenti delle cantine
Colomba Bianca (Dino
Taschetta), Paolini
(Gaspare Baiata), Eu-
ropa (Nicola Vinci),
Petrosino (Vincenzo
Ampola) e Birgi (Giu-
seppe Monteleone),
che nei giorni scorsi si
sono riuniti per fare il
punto sul tema. «Ormai

da diverse settimane –
denunciano coralmente
i presidenti – le para-
toie della Diga Trinità
sono aperte, provo-
cando la fuoriuscita di
rilevanti metri cubi di
acqua che vengono ri-
versati 24 ore su 24 in
mare. Se questa situa-
zione non verrà fron-
teggiata al più presto,
la Diga disporrà di un
quantitativo di acqua di
3 milioni di metri cubi,
a fronte di una capacità
massima di 18 milioni,
limitando l’irrigazione
estiva di emergenza nei
vigneti». La diga Tri-
nità – a regime - po-
trebbe servire circa
6.000 ha di vigneti, che
hanno un fabbisogno
idrico annuo che si at-
testa attorno a 6 mi-
lioni di metri cubi e
che non può essere so-
stenuto con le sole
piogge. «Un'annata sic-
citosa – continuano i
presidenti - oltre alla
perdita di gran parte
della produzione, ri-
schierebbe di far di-
sperdere anche buona
parte del nostro patri-

monio. Provando a fare
una stima economica,
la produzione del no-
stro territorio servito
dalla Diga Trinità, è di
circa 600mila quintali
di uva che, moltiplicata
per una media di 40
euro a quintale, corri-
sponde a 24 milioni di
euro. Perdere anche
solo il 20% vuol dire
buttare al vento 4,8
mln, ovvero fare ca-
dere in rovina centinaia
di famiglie».  «Il mini-
stero competente (In-
frastrutture), nelle
more di acquisire da
parte del gestore, ov-
vero l’assessorato re-
gionale all’Energia,
ulteriori verifiche tec-
niche – continuano i
presidenti - ha abbas-
sato ulteriormente la
quota d’invaso por-
tando a circa 3 milioni
il volume disponibile
per l’irrigazione. Stan-
dard che sono molto al
di sotto delle esigenze
consortili. Tutto ciò
nelle more che si po-
tessero ridefinire in
tempi celeri tutte le
prescrizioni e si potes-

sero ripristinare i para-
metri utili alla causa.
C’era tutto il tempo
utile, in questi mesi,
per aprire le condotte e
svolgere la manuten-
zione degli impianti.
Ma c’è un intreccio di
competenze che si tra-
sforma spesso in im-
mobilismo». Contattati
da agricoltori e asso-
ciazioni di categoria
che hanno riferito della
situazione attuale (pa-
ratoie aperte e ingenti
perdite di volume d’ac-
qua) i cinque presidenti
chiedono con urgenza
l’intervento del mini-
stero per lavorare fin
da subito - sia tecnica-
mente che amministra-
tivamente - per la
programmazione del
prossimo anno. «È un
problema politico: il
bene più prezioso che
abbiamo, l’acqua, non
viene gestito adeguata-
mente dagli enti com-
petenti. Occorre
ascoltare la voce di chi
conosce davvero que-
sta terra e sa qual è la
strada più giusta per
preservarla».

SICCITÀ E PARATOIE APERTE ALLA DIGA TRINITÀ: L’ALLARME DELLE CANTINE SOCIALI

di Vincenzo Figlioli

C
os’è la nuova tecnologia arrivata a
Trapani? FWA, acronimo di Fixed Wi-
reless Access, è un sistema di tra-

smissione dati che prevede l'uso di una rete
mista, formata in parte da una rete cablata
in fibra ottica e in parte da una rete che
sfrutta le frequenze radio. 
La connessione FWA serve a raggiungere
tutte le zone senza creare dei buchi di
connessione. Essa è particolarmente
utile per tutti in quanto consente di avere
una connessione a internet stabile in
ogni luogo, senza doversi interfacciare
con cavi telefonici o fibre ottiche. Questo
è importante specialmente per chi desi-
dera installare la connessione Fixed Wi-
reless Access anche outdoor. 

Si tratta di un tipo di connessione a banda
larga o ultra larga in cui i dati non viaggiano
su cavo telefonico o su fibra ma attraverso
onde radio, in maniera simile a quanto av-
viene con le connessioni dei cellulari. 
L’FWA è una rete di nuova generazione
che permette l'accesso a tantissimi ser-
vizi; è in grado di supportare connessioni
ad altissima velocità ed è arrivata nel tuo
comune! L’FWA di Fastweb è a Trapani e
potrai sfruttare tutti i suoi vantaggi! 
Cosa vuol dire? Ecco alcuni esempi: potrai
giocare online alla massima velocità, cari-
care rapidamente sul tuo spazio cloud le
foto delle tue vacanze, tifare la tua squadra
del cuore in alta definizione, studiare e se-
guire le lezioni da casa senza interruzioni,

scaricare i tuoi film preferiti in pochissimi se-
condi, guardare video in streaming in alta ri-
soluzione. 
Tramite la nuovissima tecnologia Ultra FWA
il tuo segnale viaggia attraverso la nostra
fibra ottica fino all'antenna più vicina a casa
tua e raggiunge la rete.  Potrai finalmente
navigare ad altissima velocità con tutta la
stabilità delle rete Fastweb installando l’In-
ternet box a casa tua e una piccola antenna
sul balcone o sul tetto. Con Fastweb non
avrai nessuna durata minima contrattuale,
puoi scegliere il giorno di attivazione preno-
tando online. 

Lo store Fastweb si trova in Via Giovanni
Battista Fardella 345.

PUBBLIREDAZIONALE

La tecnologia FWA di Fastweb ti connette ad alte
prestazioni. Ora anche nel comune di Trapani! 
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Bonagia, arrivano i soldi per il porto
Il sindaco: “Cambierà il territorio”
LA REGIONE SICILIANA HA FORMALIZZATO L’IMPEGNO
CON L’AMMINISTRAZIONE STABILE PER 31 MILIONI DI EURO

Il progetto del Porto di
Bonagia, atteso da de-
cenni è stato finanziato,

per un importo di 31 milioni
di euro, dal Governo Musu-
meci che lo ha inserito nella
programmazione regionale
dei Fondi di Sviluppo e
Coesione (FSC 2021-2027)
la tanto attesa opera por-
tuale. Per il Sindaco Fran-
cesco Stabile si tratta di “un
risultato fortemente voluto,
cercato e sperato, che sono
certo cambierà le sorti e le
opportunità del nostro terri-
torio. Tutto questo è stato
frutto di un lavoro di squadra, tra
l'Amministrazione di Valderice e il
Governo Regionale che, attraverso
un percorso condotto con tenacia,
zelo, perseveranza e dialogo co-
stante ha posto la dovuta attenzione
all'esigenza di questa porzione di
territorio, per poter contare final-

mente su un'opera infrastrutturale
efficiente, moderna e funzionale.
Corre l'obbligo di ringraziare il Pre-
sidente della Regione, Nello Musu-
meci, l'assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo Tu-
rano, e l'assessore alle Infrastrutture,
Marco Falcone, per il loro prezioso

lavoro e per aver proposto al
Governo l’inserimento nella
programmazione Regionale
delle Opere da realizzare”.
Siamo, quindi, davanti a
quella che potrebbe essere
una nuova pagina di storia per
la comunità di Valderice ed
anche er un pezzo di hinter-
land trapanese che, da sem-
pre, ha sperato in un'opera
infrastrutturale importante
come il Porticciolo Turistico
di Bonagia. Il SIndaco Stabile
fa sapere, inoltre, che a Valde-
rice si attenda a breve la visita
ufficiale del Presidente Musu-

meci per illustrare e presentare il
progetto del porto a tutta la comu-
nità valdericina. Il porticciolo di Bo-
nagia, certamente, continuerà ad
essere il nodo del contendere fra
l’attuale Amministrazione e, soprat-
tutto, il Partito Democratico di Val-
derice.

VALDERICE

Birgi: l’aeroporto resterà chiuso giovedì 16

L’aeroporto “Vincenzo Florio” di Birgi è ancora al centro
dell’attenzione mediatica. Dopo l’ingresso a un euro che
ha causato dei disagi alla viabilità il 1° giugno, prima

giornata che ha visto in vigore le nuove regole presso lo scalo,
adesso Airgest, la società che gestisce l’aeroporto a terra, ha
annunciato una chiusura per giorno 16 di giugno. L’aeroporto

per quella data, sarà chiuso al traffico per lavori alla pista.
Come ha fatto sapere il Presidente Salvatore Ombra, gli inter-
venti saranno concentrati in una unica giornata per evitare altri
disagi ai passeggeri. Molti voli infatti, opereranno dal vicino
aeroporto di Palermo. I passeggeri devono verificare le even-
tuali informazioni ricevute dai vettori.

PROVINCIA

STOP AL TRAFFICO AEREO PER LAVORI ALLA PISTA, VOLI SPOSTATI VERSO PALERMO
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G
iovanni Impiccichè, 50
anni sposato padre di una
bambina di professione

imprenditore agricolo, è candi-
dato al rinnovo del consiglio co-
munale. “Ho già fatto questa
esperienza risultando eletto di-
versi anni fa. Ora credo che sia
giunto il momento in cui non
posso più tirami indietro e
quando i rappresentanti della
lista “Libertà per Petrosino” mi
hanno proposto la candidatura
ho deciso di scendere in campo,
anche perché condivido la scelta
di candidare Marcella Pellegrino
a sindaco. Si tratta di una per-

sona che fa del dialogo con la
gente il suo punto di forza. Se-
condo me è giunto il momento in
cui i petrosileni diano forza ad
una mamma. Naturalmente se
eletto mi occuperò di agricoltura
che non è rappresentata soltanto
dalla viticultura, ma anche floro-
vivaismo e dalla coltura degli or-
taggi. Vista la mia competenza
professionale e l'esperienza ac-
quisita negli anni di lavoro cer-
cherò di dare il mio contributo.
Coniugare vitivinicoltura e turi-
smo attraverso progetti mirati, si-
gnifica fare decollare l'economia
di Petrosino. Forte anche del-

l'esperienza acquisita nella con-
siliatura in cui ho occupato il seg-
gio, credo che il rilancio del
comune passi attraverso un rap-
porto con i dipendenti comunali.
Stimolarli all'impegno anche at-
traverso il dialogo penso che sia
importante. Intendo essere un
volano di dialogo tra amministra-
zione e dipendenti di tutti i livelli.
Petrosino e i suoi luoghi pubblici,
(scuole, cimitero, strade ecc),
hanno bisogno di una pulizia co-
stante. Inoltre la cura del verde
pubblico passa attraverso un
nuovo e più costante impegno da
parte di chi amministra”.

PUBBLIREDAZIONALE

Giovanni Impiccichè (Libertà per Petrosino):
“Porre attenzione al verde pubblico”

Si è tenuto oggi lo spettacolo di
fine anno “Pierino e il Lupo”,
degli alunni della sezione

strumentale della Scuola di primo
grado dell'Istituto Comprensivo
"Sirtori" di Marsala. L’esibizione è
avvenuta nel plesso di San Leo-
nardo, c. da Cutusio. I genitori e i
professori hanno assistito ad una
originale trascrizione di Pierino e il
lupo di Prokofiev nel plesso di San
Leonardo. La dirigente scolastica

Katia Tumbarello ha ringraziato i
bambini e i docenti di strumento per
l'impegno mostrato. L’orchestra
degli alunni è stata guidata dai pro-
fessori Vito Pizzolato (Percussioni),
Mario Vultaggio (Violino), Peppe
Rubino e Giovanni De Vincenzi
(Pianoforte), Vito Maggio e Alberto
Arcieri (Chitarra), dalla docente di
musica Angela Barbara e da Mar-
gherita Di Girolamo, coordinatrice
didattica per la scuola Secondaria. 

Il Prokofiev dell’Orchestra del
Sirtori che suona “Pierino e il Lupo”

La “Nosengo” e la Spiaggia delle
Tartarughe da salvaguardare
STIPULATO PROTOCOLLO D’INTESA TRA SCUOLA, COMUNE, LEGAMBIENTE E WWF

Il progetto “Spiaggia delle Tar-
tarughe” si è concluso all’Isti-
tuto Comprensivo “Gesualdo

Nosengo” di Petrosino, diretto da
Giuseppe Inglese, grazie al Proto-
collo d’Intesa stipulato dalla scuola
con il Comune, il Circolo Legam-
biente Marsala-Petrosino e il
WWF. A vincere il Concorso Tar-
taLogo, è stato l’alunno Francesco
Parisi, della 5ª A di scuola primaria
del plesso “Giuseppe Fanciulli”.

Lo studente è stato premito alla pre-
senza di Vincenzo Reina (WWF),
della docente Rossana Pantaleo,
della referente del progetto Cathy
Marino, della responsabile del
plesso Marchesa Bilello, degli asses-
sori Roberto Angileri e Federica
Cappello. Il progetto di salvaguardia
della specie “Caretta Caretta” si è
reso necessario dopo la nascita, negli
ultimi anni, di tante tartarughine nel
litorale petrosileno. 

PETROSINO

MARSALA
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Campionato Jiu Jitsu di Firenze:
5 medaglie per la BJJ di Marsala
GLI ATLETI DELLA TRINACRIA CONQUISTANO TRE ORI,
UN ARGENTO E UN BRONZO AL MANDELA FORUM

La Trinacria Bjj di Marsala del maestro Davide Cialona,
ha preso parte lo scorso fine settimana al Campionato
Italiano di Jiu Jitsu svoltosi presso il "Mandela Forum"

di Firenze. Alla presenza di 1.500 iscritti, il team marsalese
ha portato alla competizione tre atleti aggiudicandosi cinque
medaglie. Francesco Caldarella, si è laureato due volte cam-
pione italiano con due ori di categoria e un bronzo nell'open
nella classe Junior; Troy Cialona è campione italiano con un
oro nella categoria Adulti; Giulio Caldarella ha conquistato
l’argento nella categoria Giovanile.

Karate: domenica al Palasport
di Marsala la 6° Trinacria Cup
OLTRE 200 ATLETI DA TUTTA LA SICILIA E DAL NORD ITALIA SI SFIDERANNO 

Grande evento domenica 5
giugno a Marsala: si di-
sputerà la 6° edizione del

Trinacria Cup di Karate al Palaz-
zetto dello Sport. Organizzata dal
Maestro Vito Genna della Shoto-

kan Karate, all’evento partecipe-
ranno oltre 200 atleti provenienti
da tutte le province dell'isola e dal
nord Italia. Una buona vetrina per
la Città che ospiterà gli atleti e le
società per diversi giorni, soggior-

nando in b & b e gustando le pre-
libatezza culinarie locali. Saranno
presenti anche i neo convocati
della Shotokan Club, Sofia
Genna, Vito Margiotta e France-
sco Miceli. 

Si è chiuso con due match di puro sport, il primo torneo
estivo 2022 del “Padel Club Marsala” di contrada Ca-
sabianca.  In una calda domenica di maggio nel Padel

Club, che conta ben 4 campi, di cui 3 coperti, si è svolto nei
giorni scorsi un avvincente torneo al quale hanno partecipato
8 coppie di padellisti. Dopo la selezione delle fasi elimina-
torie, le coppie hanno giocato semifinali e finali dove dopo
lunghe e combattute partite, giocate sempre con grande
sportività, hanno prevalso le coppie formate da Davide
Volpe e Danilo Marino nella categoria A e Benny Marino e
Vincenzo Pipitone nella categoria B. Apprezzati da giocatori
e pubblico la perfetta organizzazione e lo squisito rinfresco
a fine torneo. “Ormai il Padel si sta diffondendo a macchia
d’olio a Marsala e dintorni e la struttura di contrada Casa-
bianca é all’avanguardia come numero di giocatori e livello
tecnico degli incontri. C’è tanto interesse in questo momento
per il Padel e la dimostrazione sono le presenze sia tra i gio-
vani ma anche i senior durante tutto il torneo”, afferma Elio
Lo Conte, uno dei primi appassionati padellisti a Marsala. 

A Marsala si è svolto il
primo torneo “Padel Club”
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